



## Carabineros fiscaliza buses escolares en el regreso a clases en Villa Alemana

### Los vehículos que cumplen la normativa son certificados con un sello distintivo

En el marco del inicio del año escolar 2025, se llevó a cabo una jornada de fiscalización de transporte escolar en el Parque Cívico Belén, con la participación de Carabineros, Seguridad Pública y transportistas escolares. Esta iniciativa buscó garantizar que los furgones cumplan con la normativa vigente, otorgando mayor tranquilidad a los apoderados.

El alcalde Nelson Estay destacó la importancia de este operativo, subrayando que “esto le da garantía a los papás de poder confiar en que sus hijos están en manos seguras. Los transportistas escolares son un gremio serio y comprometido con el resguardo de lo más preciado para

nosotros, nuestros niños”. Agregó además que “estas fiscalizaciones son fundamentales porque permiten que los apoderados tengan la tranquilidad de que los furgones cumplen con la normativa y que sus hijos viajan de manera segura”.

Por su parte, el capitán de Carabineros Boris Castillo informó que la fiscalización abarcó la revisión mecánica de los vehículos, la documentación legal de los conductores y la autorización del Ministerio de Transporte. “De los ocho furgones inspeccionados, todos cumplieron con la normativa. Se les otorgó un sello distintivo que certifica su cumplimiento, lo que permite a los apoderados identificar aquellos que están en regla”, explicó. También mencionó que “este sello es un respaldo para los transportistas que cumplen con la ley y para los padres que buscan un servicio seguro para sus hijos”.

Marcos Godoy, conductor de transporte escolar, valoró la iniciativa y aseguró que “es fundamental contar con el respaldo de la autoridad para dar confianza a los apoderados. Muchos colegas no pudieron asistir porque ya están en sus labores, pero esperamos que se realicen nuevas fiscalizaciones”. Además, recomendó a los padres fijarse en el sello entregado por Carabineros como garantía de que el servicio cumple con la normativa.

Desde Carabineros anunciaron que se coordinarán futuras fiscalizaciones para incluir a más transportistas, reforzando el compromiso con la seguridad en el traslado de los estudiantes.

